
 

第２回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

徳丸 初美 議員 

①児童の通学路の安全点検を 

②新たな直売所の新設を 

藤浦  稔 議員 

①大阪府・太子町・河南町・千早赤阪村の広域連携の 

協議の進捗状況について 

②農道整備事業の進捗状況について 

井上 浩一 議員 

①行政サービスについて 

②水路の維持管理について 

③自治会のデジタル化について 

服部 幸令 議員 

①介護保険の運営は 

②小吹台連絡所の方針は 

田村  陽 議員 

①ふるさと納税に本気で取り組もう 

②村職員の不祥事について 

 


